

Cousance ● La commune aux couleurs des JO

À l'issue de la journée citoyenne du 25 mai dernier, la commune s'est parée des couleurs olympiques. Comme l'explique Christian Bretin, le maire de la commune, « ces anneaux olympiques, bien visibles sur le balcon d'un bâtiment bien connu des Cousançois, ont été réalisés par des enfants dans le cadre de la journée citoyenne. Yoann Raffin, le directeur de l'accueil de loisirs, a su les accompagner avec tout son talent pédagogique afin de faire écho à Paris 2024 bien sûr. »



Les cinq anneaux olympiques sont en bonne place.

Photo fournie par Christian Bretin